
von AM Koch betr. Sitzung des nächsten HFWA (Ganztag) in den Räumlichkeiten der 
Feuerwehr Bornheim 
Sind neben dem Feuerwehrgerätehaus in Bornheim noch andere Örtlichkeiten, die sich in 
städtischer Hand befinden, geprüft worden, z.B. Rheinhalle? 
Antwort: 
Bei der Rheinhalle wurde nicht nachgefragt. Es wurden verschiedene andere Räumlichkeiten in 
die Überlegung einbezogen und es wurde sich für die Feuerwehr entschieden, da dort keine 
Kosten entstehen. 
 
von AM Söllheim 
Wann kann mit der Beantwortung der Fragen aus dem Arbeitskreis Haushalt gerechnet werden? 
Antwort: 
Dies wird so abgearbeitet, wie die Fragen innerhalb der Verwaltung geklärt werden können. 
Auch die ergänzenden Unterlagen werden sukzessive kommen. Es wird davon ausgegangen, 
dass in der kommenden Woche die Unterlagen versandt werden. 


